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・新市組織の1つの部がセンターパレスにいくそうですが、あそこは商業施設の重要な拠点として生まれた施設です。商業振興、デパート
　誘致を十分にせず、1つの部を持って活用する事は反対です。市民が多く活用できる施設にするべきです。(津市）

・津市以外は都市計画税をとっていないので、合併後都市計画税を津市のために確実に使ってもらいたい。津市以外の市町村は1年で
　も早く負担を求めるべきではないかと思います。そうでなければ新市の公平性を失います。（津市）

・久居市の職員給料を下げよ。いずれ職員給料は統一しなければならないが、合併と同時に下げるべきです。（津市）

・いよいよ来年市町村合併により新たに津市が誕生します。しかし、合併によって自然が破壊されない様、行政は厳しく自然と人間の環
　境の調和を取っていただきたい。（津市）

・津市の町名で「大字」がとられましたが、「町」という言葉はどこにも見当たりません。「大字の地域」では広すぎます。「小字」をつければ
　もっと分かりやすいと思いますが、できないのですか。（津市）

・総合施設等を新市として有効に使用すべきと思う。（津市）

・新市の広報紙を月1回にして、ムダをはぶき環境にも配慮してほしい。若年者層は見ないし、すぐゴミになるのではないかというのが実
　感です。（津市）

・新生津市の創生プランを策定する。目玉事業をいくつか設定する。（津市）

・新津市には公認の陸上競技場がありません。新市を元気のある市にすべく、スポーツ振興に力を入れてほしいと考えています。
　（久居市）

・地域の人の立場に立ち、ていねいに対応するのが支所職員の一番求められることだと思います。来所すると、さもめんどくさそうに立ち
　上がり、行政をよく知らない人に専門用語で問いただしたり、知識が無いと言わんばかりの返答をされる方がしばしばおられます。
　（津市）

・市議は合併により自分の身を保身するのではなく、将来の津市を考え、定数の削減を一日でも早く実施するべきだと思う。（津市）

・久居市の図書館はユニークな行事を計画し、市民が図書館に足を運ぶ動機づけをして下さっています。合併を機にこんないい図書館
　が改悪されはしないかと心配しています。合併後もこのすばらしい運営を残して下さい。（久居市）

・津市の公立幼稚園は2年保育です。合併を機にぜひ3年保育にしていただきたい。（津市）

・障害者も安心して社会参加できるような他の市町村の手本となる町を作って下さい。（久居市）

・市町村職員の人員は民間の企業に比べて多すぎる。（津市）

・津市で住民検診のデータが正確に出来ていなかったと新聞に報道されました。残念な事です。住民は集団検診を受けて、少しでも早く
　身体の様子を見て対処したいと思います。合併をしたら正確に処理してください。（芸濃町）

・地域には貴重な資料、遺物などが多くあります。特に合併により地域への思いが薄らぎ、地域の特色が忘れられないように、資料、遺
　物の保存、所在の記録などをしてをして欲しい。合併により地域の貴重な文化遺産を失うことのないように配慮してほしい。（津市）

・福祉や生活が合併して後退してはいけません。一番進んでいる市町村に合わして話し合われることをお願いします。(津市）

・30万近くの人口になるのは嬉しい、ぜひ近鉄や三重交通さんとも交渉して人々が交流しやすい状況にしてほしいです。（津市）

・合併したら、人員採用を中止して、公務員の人数を減らす。現在の３分の２で人数的には良いと思う。民間と比べて労働密度が薄い。
　（津市）

・将来を考えると長い住所はめんどうです。短い住所がわかりやすく良い。（河芸町）

・議員給与・各種手当の必要性、妥当性を十分に検討する。（津市）

・来年1月1日に合併しますが、その前に新庁舎を建てたりと目にあまるものもあります。（津市）



・なんでも人を減らすのではなく、行政サービスの質の向上を考えて下さい。（久居市）

・アレルギー対応の代替食による給食をお願いします。新市内での対応の差が早急に是正されることを強く望みます。皆が同じように
　食べることのできる給食こそが本当の食育につながると思います。（津市）

・税金を無駄使いしないように。(津市）

・一志町は他町にくらべ何でも遅れていると思う。合併を機に、もっととことめの里にも力を入れ、沢山の人に来てもらえるようにしないと
　ますます過疎化してしまう。（一志町）

・久居市は現在学童保育は午後５時まで、津市は午後６時30分など長くやっています。仕事をしているので学童保育を利用しています
　が、合併すれば時間延長は期待できるのでしょうか。（久居市）

・明るい未来の展望のない現津市をいかにして県都として魅力のある新市としていくか。構想はいかに。（津市）

・保育料の件ですが合併すると保育料が上がると聞きました。合併して生活が悪くなるのではメリットがありません。少子化対策と叫ばれ
　ていますが、働きながらの子育てはいろいろな面でハンディがあります。少しでも子育てしている人にやさしい行政をお願いしたい。保
　育料の値上げは絶対反対します。（久居市）

・住所の表示方法が現津市と重ならない町名なら”久居”を付けないとのことですが、付いてるほうが分かり易いのでは。（久居市）

・合併を機に、ゴミ分別をきちんと統一して欲しい。（津市）


